

親愛なる三田六高名の従業員諸君!!

つまづく所等從業員が市政の方と一端へ立ち参画するかと云ふ事は絶対に必要だ!
市会で親切我々の問題が議論される今市会の延長である区会へ割り込む事は絶対に必要だ!
己れに反対する者はちうて手先きめ次第本家だ!

如等は推薦を力口池代口対をつまうな
主張もあら馬鹿なことのゆうだある

感情を。

三田六高の従業員質問!!

吾本代が支那をやめたのは才池代が日本へ渡航すると古支換條件であつたと云ふ事は
確実である凡ての間違ひが

こんなことは幾つもあつたと云ふ事は明るい

本代の監督者長安達新三郎代の署名捺印

したものがある

その公表は我々はしない

やめ左理由は代の為めに金り明らかにしたくないからその理由は當時の責任者安達氏並に
平井代寺七郎の幹部はよく知つてゐる。不審と思子ものは氏等より聞こえもらつた。

何はどうあれ我等の重大時期だ!!

感情や情実は支配されず再びとて自信を過甚にせん事をお願ひする

昭和四年十一月二十二日

小池孝治代
担任者一回
責任者本基四一其 大山久治郎

山川

一一一〇一二一五

考収第六八六二號
昭和四年十一月二十二日

監視總監 丸山鶴吉

14. 11. 26
88

内務大臣安達謙藏氏
社會局監督古田英毅
各廳府縣長官致
(北海道、東北、大阪、神奈川、兵庫、奈良、福岡、福岡)

構内シナジー自動車組合、結議ニ關スル件 (第一報)

要旨 - 標記會社從業員ハ財界不況、基ノ役人減、理由、社資二十萬圓以下ノロ頭喰額ヲ十

一月十日會社提出シタル。會社側於之ニ應々シテ爲ノ自下給事中

標記會社從業員ハ十一月十日會社對ニ社資済下シニ關スル喰額書、提出シ臥下